

Formulaire de demande pour entreprises et fermes seulement

La municipalité de La Nation offrira bientôt le service de déchets aux entreprises et aux fermes. Cette application ne s'adresse pas aux résidences.

Cette demande s'applique à toutes les entreprises (et fermes) qui se situe sur le territoire de la municipalité. Les mêmes standards résidentiels s'appliqueront pour une quantité de deux sacs de plastique (76 cm X 96 cm) ou un contenant de 145 litres pour les déchets non-recyclables **et** un volume équivalent à trois bacs bleu ou un contenant de 145 litres (clairement identifié) pour les matériaux recyclables.

Le taux sera le même qu'une unité résidentiel à \$180.00 par année (à moins d'avis contraire)
Les services pour entreprises et fermes commenceront le 1 janvier 2018.
Ce service est un privilège que la municipalité de La Nation offre à tous les commerces

Pour plus d'information SVP contactez :
Guy Malboeuf 613-223-4855, gmalboeuf@nationmun.ca
Daniel R. Desforges 613-229-1040, drdesforges@nationmun.ca

**SVP remplir le formulaire de demande et l'envoyé à:
Waste Services – Services de déchets
958 Route 500 W, Casselman, ON, K0A 1M0**

Nom de l'entreprise : _____

Nom du propriétaire: _____

Adresse de l'entreprise: _____

Numéro de téléphone (travail) : _____ (maison) : _____

Numéro de rôle : _____

Date requis: _____

Nom imprimé

Signature

Date



Municipal Waste Services for businesses and farms

Application form for businesses and farms only

**The Nation Municipality will shortly offer waste services to businesses and farms.
This application is not for residential dwellings**

This application concerns all businesses and farms within The Nation Municipality. Residential standards will apply for a quantity of two plastic bags (76 cm X 96 cm) or one 145 litres container for non-recyclable waste **and** the equivalency of three regular recycling blue boxes or one 145 litres container (clearly identified) for recyclable materials.

Rate will be the same as a residential dwelling for a fee of \$180.00 per year (unless otherwise stated)

Business waste services will start on 1st January, 2018

This service is a privilege given to all business' by The Nation Municipality

For more information please contact :

Guy Malboeuf 613-223-4855, gmalboeuf@nationmun.ca

Daniel R. Desforges 613-229-1040, drdesforges@nationmun.ca

**Please fill application form and send to :
Waste Services – Services de déchets
958 Route 500 W, Casselman, ON, K0A 1M0**

Business name: _____

Owner's name : _____

Business address: _____

Telephone number (business): _____ (home): _____

Roll number: _____

Required start date : _____

Printed name

Signature

Date